

本別小の敷地が問題に

本別町議会 北部都市計画の実施へ

定例第2回の本別町議会は七月四日に招集、会期を二日間として水元町長から國、道、町関係の建設工事などについて報告があり、土藏教育委員長代理から本別中学校生徒の非行問題について報告があり、これにたいして上原、吉田、鶴見から質疑があつて全員で同校を視察して先生方と懇談したあと一般質問に入り、安久津議員、本別小学校の改築場所はすでに決つたようだときてたが、先行した場合争論の反発を

考えたか、ひるく住民の質見をきいてすあるべきで、既成事實をつくつてはおさまらない、内交渉の前に公聽会ならひらく意見があるか

土藏委員長代理 場所の決定は公聽会なりPTA役員会なり関係者の総意で決定すべきだが、委員会はなるもあたずでは不見識で予定地をもつてすすめてはいるが

ムシヤラに押すのではなく

安久津議員 将来小学校の入学年令は六才となる、高級生でも大

きくつてはおさまらない、川向いで橋をわたのはつらい、川向いで

は父兄は承認しない、先に場所の方角くらし承認を得てからにすべ

きだ、なつとくさせの自信があるか、先に相談すべきだ

鳥居議員 朝日新聞では本別町議員の報道欄で、本別町議員は新聞の報道で町民は新聞をもつて

水元町長 それは新聞のこと

本人の届出によつて公表される

鳥居議員 個人であつても現在

が町長としたのである

鳥居議員 抗議をするか

水元町長 抗議しようとは考

えだ、なつとくさせの自信があるか、先に相談すべきだ

鳥居議員 六月二十九日の朝日新聞の報道で、本年の選舉の神中京舞どし

て町長が中川代議士に政治献金し

たのは事実が、いつとてされた

か十勝に三人いるが三人にしたか

水元町長 公費をもつてしてじ

長谷川議長 不見識が議員はい

ないと信する、私はさいてしない

石上議員 新聞は康熙なく報道

しない、なにを基準で審査したか

石上議員 新聞は康熙なく報道